



Greeting cards / cartes de vœux pour des enfants hospitalisés et des personnes âgées

publié le 17/12/2020

Descriptif :

Un projet mené par Mme Milette, professeure d'Anglais et les classes de 6°4, 5°2 et 5°3.

En cours d'anglais, les élèves de 6°4 ont réalisé des cartes de vœux à destination d'enfants malades à Chicago (USA). Toutes les cartes ont été envoyées et seront bientôt distribuées dans les hôpitaux du pays, afin de redonner le sourire à ceux qui se battent contre la maladie. C'est l'association "Cards for hospitalized children" qui, depuis plusieurs années, se charge de récupérer les lettres et de les répartir dans les hôpitaux. Ces cartes peuvent être réalisées tout au long de l'année.

Pour plus d'informations vous pouvez consulter leur [site internet](#) 

Mais, avons-nous vraiment besoin d'aller jusqu'à Chicago pour aider les autres ? Et bien non ! Car il n'y a pas qu'aux Etats-Unis que les personnes sont seules pour les fêtes... C'est pourquoi nos élèves de 5°3 et de 5°2 ont pris un peu de leur temps pour rédiger des petites cartes aux résidents de la maison de retraite Charles d'Orléans à Cognac. Pas moins de 70 personnes âgées vont recevoir leurs courriers !

Pour Noël cette année, nos élèves de 6ème et de 5ème vont redonner le sourire à environ 120 personnes isolées !

Nous ne pouvons que les remercier et les féliciter !

Mme Milette



Projet mené par Mme Milette



Projet mené par Mme Milette